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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTONe/2 2021

Ementa: Requer informações sobre
trânsito na região da linha férrea da
Av. Paulista

Senhor Presidente;
SenhoresVereadores:

O vereador GABRIEL BUENO, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos
regimentais,após aprovação em Plenário, que seja encaminhadoà Exma. Senhora Prefeita Municipal,
os seguintes pedidos de informação:

Existe algum projeto de mobilidade urbana da municipalidadepara desafogaro trânsito
nas proximidadesda linha férrea na região da Avenida Paulista?

2) Se sim, em que fase estão as tratativas?
3) Se não, a prefeitura pretende estudar alguma forma de melhorar o trânsito no local.

1)

Justificativa

Este vereador faz o referido pedido buscando mais informaçõessobre o assunto e respaldado por sua

função constitucional e definida pela Lei Orgânica de fiscalização do Executivo.

e ada
valinhôs, 28 de.jutho de 2021.        

   ÉS
A ZE Bueno

Vereador

   Rua ÂngeloAntônio Schiavinato, nº 59 - Residencial São Luiz - CEP 13270-470 - Valinhos-SP

PABX: (19) 3829-5355 - www.camaravalinhos.sp.gov.br

AGO!


